Armen Kindern und Jugendlichen helfen

Der Verein Café con Leche in Schaffhausen engagiert sich in Armutsvierteln der Dominikanischen Republik

Der Verein Café con Leche in Schaffhausen unterstützt Kinder und Jugendliche in Armutsvierteln der Dominikanischen Republik durch Sportprojekte. Der Verein wurde 2010 von saarländischen Studenten gegründet.

Schaffhausen. Café con Leche ist ein gemeinnütziger Verein, der versucht, durch gezielte Sportprojekte in den Armutsvierteln Domingos/Dominikanische Republik die prekäre soziale Situation der dort lebendenden Kinder und Jugendlichen zu verbessern. Der Verein wurde 2010 von vier Studierenden aus dem Saarland gegründet, die selbst für längere Zeit in der Dominkanischen Republik gelebt und in sozialen Projekten gearbeitet ha-

ben. Abseits von den Touristengebieten ist die Dominikanische Republik in weiten Landesteilen noch auf dem Stand eines Entwicklungslandes. Viele Menschen leben dort in totaler sozialer Marginalisierung: Sie leben in Baracken und Wellblechhütten. ihnen fehlt fließendes Wasser und Elektrizität.

Der Zugang zu Bildung und Arbeit bleibt vielen Menschen versperrt, womit die Möglichkeiten rar gesät sind, sich einen Lebensunterhalt zu verdienen. Deshalb müssen die Kinder und Jugendlichen oft mithelfen, das tägliche Brot für die ganze Familie zu verdienen. Kinderprostitution und Drogenmissbrauch sind nicht selten die Folge davon.

Café con Leche versucht nun, durch den Aufbau eines Fußballclubs in den Vierteln Caballona und La Lechería den Kindern eine sinnvolle Beschäftigung zu bieten, wo sie in einem freundschaftlichen und friedlichen Umfeld auch mal Kind sein können. Innerhalb des letzten Jahres wurden drei Teams mit insgesamt 110 Spielern im Alter von neun bis 19 Jahren aufgebaut. Ein

Frauenteam ist auch darunter. An die sportliche Betätigung sind jedoch auch gewisse Auflagen gebunden: So verpflichtet sich jeder Spieler von Café con Leche, die örtliche Schule zu besuchen und im Training einen disziplinierten und respektvollen Umgang an den Tag zu legen.

Am Samstag, 1. Oktober veranstaltet Café con Leche eine Benefizveranstaltung auf dem Sportplatz in Schaffhausen (Gemeinde Wadgassen): Von 10 Uhr bis 16 Uhr findet ein Spendenlauf statt, bei dem jeder Interessierte mitmachen kann.

Die Idee des Laufs ist, im Vorfeld Sponsoren zu finden, die dem jeweiligen Teilnehmer pro gelaufene Runde einen gewissen Betrag als Spende zusichern. Sämtliche Erlöse dieses Events werden Café con Leche gespendet und fließen zu hundert Prozent red/ab in ihre Projekte.

 Weitere Informationen zu dem Verein und zur Benefizveranstaltung im Internet.

cafeconleche-vk.de



Den Kindern in den Armutsvierteln soll mit Sport eine sinnvolle Be-FOTO: SZ/VERANSTALTER schäftigung geboten werden.